



Bombastische Stimmung herrschte am vergangenen Sonntag bei der Turnshow des SVT Tägerig in der Mehrzweckhalle. Alle kleinen und grossen Artisten waren mit Feuereifer dabei und liessen sich zum Abschluss der rund vierstündigen Zirkus-Show, für die sie seit Anfang Jahr geübt hatten, vom begeisterten Publikum so richtig feiern. Fotos: ml

Tägerig: Am Samstag und Sonntag zeigte der SVT Tägerig seine Turn- und Varietéshow unter dem Motto «Zirkus Turn Tastisch»

Manege frei für den Zirkus «Turn Tastisch»

Nach fünf Jahren fand wieder eine grosse Turnshow in Tägerig statt. Mit neuem Konzept und vielseitigem Programm begeisterte der SVT sein Publikum. Am Sonntag war Abschlussvorstellung.

Das Variétékonzept war schon für 2020 geplant», erzählt OK-Präsident Michael Rimann, der heute den Zirkus-Direktor gibt, wie an der roten Uniform zu erkennen ist. Doch dann kam Corona und es konnte nur eine abgespeckte Show stattfinden. Dafür starten die Turnenden des SVT dieses Jahr richtig durch. Erstmals gibt es wie bei einer echten Varietéshow zwischen den Programmpunkten die einzelnen Gänge des Drei-Gänge-Menüs. Ein Konzept das beim Publikum ankommt: 500 Besucherinnen und Besucher haben sich für die Vorstellungen am Samstag und Sonntag angemeldet. Auch am Sonntagabend ist die Mehrzweckhalle – Verzeihung, das Zirkuszelt, fast bis auf den letzten Platz ausgebucht. In langen Reihen sind die Tafeln Richtung Bühne ausgerichtet. Dort zeigen die jungen Artistinnen und Artisten ihre Kunststücke. Mit dabei sind die ganz Jungen – wie die «Kinderturnen Kids» im Kindergarten-Alter oder die Primarschüler der «Geräteturnen Kids». Herzig wie sie mal als Seiltänzerinnen, Häsli-Dompteur oder tierische Turntruppe ganz selbstverständlich die Bühne rocken. Eine noch relativ junge Disziplin ist Parkour, eigentlich ein Strassensport, bei dem man Hindernisse im urbanen Umfeld meistern muss. Schwedenbalken und Sprossenwand ersetzen diese im Sportverein, welche die jungen Akrobaten mit spielerischer Leichtigkeit mal hechtend, mal springend überwinden. Klassische Zirkusnummern zeigen die Sportlerinnen und Sportler von «Teamfit» und «Geräteturnen» im Anschluss. Da wird jongliert, getanzt und – natürlich geturnt. Waghalsige Sprünge und Hebefiguren inklusive. Egal ob «Kids», «Jugend» oder «Aktive»: Alle machen dabei «bella figura». Richtig witzig wird es bei den Comedy-Einlagen der Zwischennummern. Da mimt ein schnauzbärtiger Turner mit Perücke den Sterbenden Schwan aus dem Film «Titanic» oder die ganze Truppe entert im Tierkostüm die Bühne, während das begeisterte Publikum sich selbst maskiert. Am Ende kocht die Stimmung im Saal über und alle jubeln mit. Ein grosser Plausch für Jung und Alt.

Michael Lux



Die Turnerinnen und Turner des Sportvereins Tägerig begeisterten das Publikum mit Tanzeinlagen, Jonglage sowie waghalsigen Sprüngen und Figuren – wie hier bei der Gerätekombination der Aktiven am Barren.



Die kleinen Tiger und Zebras der «Geräteturnen Kids» zeigten ihr Können.



Comedy für Zwischendurch: Die lustigen Zwischennummern in den Umbaupausen sorgten bei den Zuschauerinnen und Zuschauern für Erheiterung.



«Bella figura» machten nicht nur die jungen Damen der «Geräteturnen Jugend». Auch sonst verlief die Show zu 100 Prozent perfekt und ohne Patzer.



Freuten sich über viele Zuschauer: OK-Präsident Michael Rimann (r.), Programmchefin Soraya Haslimeier (l.) und Vereinspräsidentin Marianne Merz



Für Speis und Trank war während der Varietéshow bestens gesorgt. Als Hauptgang des dreigängigen Menüs gab es für Nicht-Vegetarier Hackfleischtätschli.